
配布日

・次回役員会日程　1月６日　（土）１９；００～集会所にて総会リハーサル

１．役員会/理事会　　会長報告

２．第１１回役員会議事録

３．第５号議案　令和６年（第４０期）自治会予算（案）、令和６年（第４２期）予算（案）

４．第２号議案　令和５年（第３９期）自治会決算報告書、特別会計決算報告書、令和５年（第３９期）監査報告書

５．第２号議案　令和５年（第４１期）管理組合決算報告書

６．第３号議案　令和６年（第４０期）管理組合役員の承認、令和６年（第４２期）管理組合役員の承認

７．回覧　年末夜警の実施についてお願い　

８．回覧　募金にご協力をいただきありがとうございました

９．第６９回王寺町和マラソン大会開催に伴うご協力のお願い

１０．自治会報　　美しヶ丘だより

１１．共同募金の寄付金額推移表

［自治会　活動報告事項］

・　令和６年度役員選出結果について

　　役員選出会議で意見があった旨、会長から情報共有。

　　：８０歳以上の会員は、役員を全て免除する旨の規約を新たに定めてはどうか。難しいと回答。

　　　　夏祭りの店舗は、すべて業者にしてはどうか。夏まつり実行委員会で多少は検討してもらう。

・　１１/６　明神４丁目の会員から、明神登山者が家の前に駐車する問題で町に要望を提出。

・　１１/２６、２７　　自治会連合会研修（長浜）に参加しました。

[管理組合　活動報告事項]

・　太子１丁目と王寺南義務教育学校の間の防犯灯更新工事に関して

　　玉切れが４灯。今後、継続して使用するとなれば、玉切れの交換には足場を組んだ高所作業をする必要がある。

　　そこで、都度の費用も、管理も大変なので、来年度、予算を組んで現行の防犯灯を撤去する。

　　そばの電柱にLED灯を設置する形で代替する。費用は６０万円程度。来年度の予算に入れておきました。

　　→上記の取り組みの実行は、本役員会で承認された。

［連絡事項］

・　集会所は、年末１２月２９日（水）まで、年始１月５日（水）より

・　事務員の勤務時間延長を検討中。　現行は１３：００頃まで。　時間延長で１６：００頃まで。

　　年間費用が、現在８０万円　→　１４０万円。　実施時期は今後調整していく。

　　狙いは、特定の本部役員に負担がかかりすぎている業務を今まで以上に手伝ってもらうこと。

　　および、集会所の鍵の受け渡し等、管理作業　を手伝ってもらう。

　　→事務員の時間延長をする件、本会議の参加者は合意。

・　年末年始の王寺町広報配布予定・・・１２/１６、１/６、１/１３

・　総会開催（１/１４）について
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　　総会リハーサルを１/６の１９時よりおこないます。

・　総会資料の最終確認実施中

・　年末夜警は、１２/２７、１２/２８　午後７：３０集会所大会議室に集合、８：００から巡回。雨天でも集合。

総会に向けた説明（岩上副会長より）

・　役員名簿に間違いがないか、確認してください。

・　決算報告書ができました。総会資料にて承認していただく形になります。

・　自治会の決算内容、予算の内容の説明があった。

・　管理組合の決算内容、予算内容の報告があった。

・　自治会、管理組合、ともに、会計監査は本日、終了しました。

・　総会リハーサル、総会当日の役割について確認

→自治会、管理組合ともに、

　　決算の報告内容、および、予算の内容について、役員会で承認された。

共同募金の寄付金推移について、（佐藤副会長より）資料に基づいて、説明があった。

会長より、やわらぎマラソン（12月17日）の交通協力についての町からのお願いについて説明があった。

総会当日の役割・作業について説明（岩上副会長より）があった。

●書記
　　募金のご協力ありがとうございました。

　　それぞれを募金し、領収書をいただいてきました。

●会計

　本日、無事、会計監査終了しました。

●交通防犯部

　１２/２７、１２/２８に年末夜警を実施します。１９：３０に集合ください。

●福祉衛生部　

　今月の集会所の使用料

表．１１月分の集会所使用料（単位：円）

部屋代 カラオケ代 冷暖房代 コピー代 合計金額

12700 5000 3800 3240 24740

●文化広報部　

　１１/２５文化講演会を実施。５０名参加。好評のうちに終了

　次回自治会報は12/20頃の配布になる見込み。（総会資料の配布タイミングと合わせる）

●体育部

　町の野球大会で、一回戦敗退。

●明神４丁目支部長
　不法投棄の問題は継続も、各戸に投棄されてはいない。（道路に投棄はある）
　現在、様子見。
●明神３丁目支部長
　特になし
●明神２丁目支部長
　特になし

●明神1丁目支部長

　弔事１件

●太子3丁目支部長

　弔事１件

●太子1丁目支部長

２． 専門部の報告
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３． 支部の報告
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　特になし

●その他

　総会資料は12/20頃に配布予定。

●異動届け 表．今月の異動届（単位：件）

太子１ 太子３ 明神１ 明神２ 明神４

転入 0

転出 0

変更 0

弔事 1 1 2

合計 0 1 1 0 0 2

　

●会計　　

　　本日、無事、会計監査を終わりました。

●防犯灯管理部会　　発表無し

●緑化維持管理部会　　㈱春山組と来年の要詫契約をした。

●テレビ共同受信施設管理部会　　近鉄ケーブルネットワーク㈱と契約をした。

内
容

支部
合計

明神３

内
容

0

4． 管理組合の各部報告


